
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 08 Giugno 2020 

L'anno 2020, il giorno 08 del mese di Giugno, si è riunito, in modalità 
videoconferenza, incontro convenzionalmente inteso presso la propria sede di via 
S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 625860 del 27.05.2020, 
per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca Salvatore, il quale, alle ore 09:39, 
dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi 
Giuseppe - Marchese Eugenio - Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa 
Pasquale mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario – i Consiglieri Orilia 
Andrea e Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del 
numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre 
redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Savoca concede la parola ai 
Consiglieri presenti nel seguente ordine: 
il Consigliere Marchese riferisce che da tre settimane, il Lunedì, giornata del 
mercatino in via G.ppe Di Vittorio, i mercatari ricevono visite del Corpo PM. 
Considerando lo stato di crisi economica che stanno attraversando, sicuramente 
anche loro, al fine di comprendere quali siano i problemi in essere per il mercatino, 
chiede se sia possibile organizzare di Lunedì una giornata di Consiglio in viale 
G.ppe Di Vittorio, per dare un segno di vicinanza ai mercatari e capire se il 
Consiglio di Circoscrizione può essere di aiuto a risolvere eventuali loro problemi;  
il Consigliere Guaresi prende la parola e fa un plauso alle Forze dell’Ordine per 
avere costretto i nomadi a lasciare l’ area, ex distributore Agip di via Messina 
Marine; a proposito dei mercatini concorda con il Consigliere Marchese per 
scendere in piazza, a condizione che i mercatari siano in regola fiscalmente, 
perchè altrimenti non avrebbe senso un eventuale scontro con l’Amministrazione 
Comunale; 
il Consigliere Marchese riprende la parola e concorda con quanto detto dal 
Consigliere Guaresi per il tema dei mercatini, ribadendo che l’eventuale iniziativa 
in difesa dei mercatari sarà portata avanti per quelli che sono fiscalmente jn 
regola; 
il Consigliere Tusa prende la parola per riferire che domani in seduta di Consiglio, 
dove si affronterà la tematica del controllo sul territorio, sarebbe alquanto 
opportuna la presenza del Vice-Sindaco e dell’Assessore alla Mobilità, insieme a 
quella già ufficiale del Comando P.M.; 
alle ore 09:50 entra il Consigliere Viscuso; 
il Presidente Savoca affronta la problematica della segnaletica stradale 
orizzontale, ancora non rifatta dopo le ripetute e 



numerose richieste di intervento per diversi punti della II Circoscrizione. Al 
riguardo, chiede al Consiglio di contattare, a fine seduta, il funzionario dell’AMAT 
SpA, Dott. Bongiorno, affinche l’Azienda AMAT SpA dia risposte scritte e giustifichi 
gli interventi non espletati, di cui si è fatta richiesta, in modo da porle all’attenzione 
dei cittadini che chiedono notizie in merito; 
alle ore 09:53 entra il Consigliere Orilia, il quale prende la parola per ricordare la 
necessità di una potatura degli alberi da tempo, in diverse vie principali e traverse 
limitrofe della II Circoscrizione, a tal proposito chiede se il Presidente Greco ha 
contattato il responsabile dell’Area Verde, Dr. Musacchia; 
il Consigliere Guaresi interviene al riguardo, per riferire che il responsabile 
dell’Area Verde, Dr. Musacchia, è prossimo alla pensione e quindi sarebbe 
opportuno contattare l’eventuale futuro sostituto. 
A seguire il Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri Cardella – 
Savoca – Serio, la cui nomina viene approvata dal Consiglio. 
Alle ore 09:56 avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 05/05/2020 di 
cui viene data relativa lettura, durante la quale alle ore 10:12 entra il Presidente 
Greco che presiede la seduta ed informa il Consiglio sugli inviti per le sedute di 
Consiglio Circoscrizione II dei giorni 09 e 19 Giugno 2020. 
Il verbale sopraindicato viene letto ed approvato, alle ore 10:18, all’unanimità dei 
Consiglieri presenti in toto. 
Alle ore 10:20 esce il Consigliere Marchese; 
A seguire il Presidente Greco affronta la problematica sulla pulizia delle griglie 
presenti sulla linea tram, per capire di chi è la competenza nell’espletamento di 
tale intervento, ritenendo, in ogni modo, necessario chiedere a chi di competenza 
per avere certezze in merito; 
al riguardo, il Presidente Greco da la parola al Consigliere Guaresi, il quale, come 
dipendente AMAP SpA, riferisce che molto probabilmente tale intervento esula 
dalla manutenzione in carico all’Azienda, ma sostiene l’opportunità, come detto dal 
Presidente Greco, di fare espressa richiesta ad Organi ed Uffici potenzialmente 
competenti; 
il Consigliere Tusa interviene in merito per riferire che la SIS ha reso pubblica la 
consegna al Comune della realizzazione dei lavori della linea Tram, per cui 
l’intervento in questione dovrebbe ricadere nella competenza degli Uffici comunali 
preposti; 
Al riguardo, essendo l’intero Consiglio concorde sul fatto di chiedere notizie a chi 
di competenza, il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 10:30. 
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